

Venga a nos el tu Reino

Hojita mensual, fundada por el P. Carlos Ferrís, S. J.,
dedicada a propagar la devoción al Sdo. Corazón
de Jesús y a anunciar los cultos que se celebren
en el Monumento del distrito de Gandía

Año IX



Gandía, junio de 1932



Núm. 98



Monumento y Calvario del Corazón de Jesús
en el distrito de Gandía

Intención general del Apostolado de la Oración
para el mes de julio

Aprobada y bendecida por Su Santidad

Los Institutos Religiosos

Los Institutos Religiosos

Aunque el tema es sugestivo y de una actualidad palpitante, sobre todo en nuestra patria, hemos de ser brevísimos para dar cabida a la narración de la fiesta grandiosa, conmemorativa de la Consagración de España en el Cerro de los Ángeles y de la erección de nuestro Monumento.

Los Institutos religiosos, nacidos del Corazón de Jesucristo, son las avanzadas, las tropas de choque, de asalto, como ahora dicen, y por eso son las primeras en recibir los golpes del enemigo; los golpes de los perseguidores de la Iglesia. Por esa misma razón los fieles, los buenos hijos de la Iglesia, el Clero, deben mirar como las niñas de sus ojos a las Órdenes religiosas. Del enemigo el consejo. Es que las Órdenes religiosas, podrán no ser esenciales a la constitución misma de la Iglesia, pero de tal modo son propias, que allí donde la vida de la Iglesia es vigorosa y fecunda, allí en igual proporción florecen los Institutos religiosos. Y por el contrario, allí donde éstos no florecen, puede invariablemente afirmarse que aquella vida no es vigorosa ni fecunda. ¡El Sagrado Corazón ampare, pues, a nuestros perseguidos Institutos religiosos!

La fiesta del mes pasado, en el Monumento

He aquí cómo la narra *Revista de Gandía*, en su número del día 4 del presente mes de junio:

«**En nuestro Cerro de los Ángeles.**—¡Qué bien se respiraba el pasado domingo 29 en nuestra Montaña del Sagrado Corazón! Parecíamos estar en el Cerro de los Ángeles, en el corazón de España; de la España católica, de la que un día no lejano levantó aquel soberbio Monumento, para testimoniar al Redentor de los hombres su amor y pleitesía.

Parecíamos estar en Monmartre, la colina sagrada parisiense, verdadera válvula mitral del corazón de la Francia creyente y católica; junto a aquella basílica maravillosa, en la que la religiosidad francesa esculpió, en los días que siguieron a la guerra franco-prusiana, aquella inscripción profundamente cristiana y sentida: «SACRO JESU CORDI GALLIA POENITENS», la Francia arrepentida al Sagrado Corazón. Inscripción completada recientemente, tras la victoria de la Gran Guerra, en esta forma: «SACRO JESU CORDI GALLIA POENITENS ET GRATA».

La Francia arrepentida y agradecida, al Sagrado Corazón. Y es que, en efecto, de las dos cosas, de Cerro de los Ángeles y de Basílica expiatoria de Montmartre tenía bastante la Montaña del Sagrado Corazón el próximo pasado domingo, día 29 de mayo, en que se conmemoraba la gloriosa fecha de la Consagración de España al Corazón deífico, y la erección, un año justo más tarde, de nuestro Monumento. Y todo ello, cuando todavía se avivan allá y acullá las llamas sacrílegas que hace un año prendieron en los templos; cuando se manda retirar los crucifijos de la escuela y de los lugares públicos, y hasta se niega a los labios febricitantes del enfermo el refrigerio de un beso a la imagen del Crucificado.

La fiesta del domingo fué, pues, fiesta, en primer lugar, de consagración, fiesta de expansión jubilosa, pero también fiesta expiatoria.

Ya por la mañanita se celebró la Misa de Comunión, que dijo el Presbítero D. Jesús Moragues, y en la que un grupo de niños cantaron enfusiásticamente algunos trozos de la misa «Fons bonitatis».

Por la tarde, puntualmente a la hora anunciada, expuesto el Santísimo Sacramento, ante una muchedumbre de todos los pueblos de la Huerta, que de rodillas en la explanada, asistía con la misma religiosidad que en un templo, se rezó la estación y se cantó el Trisagio popular. A continuación, el M. I. Sr. Abad de la Colegiata de Gandía, D. José Sola López, pronunció una plática sentida y elocuente, en la que glosó los conceptos de la última encíclica de Su Santidad: «Oración, penitencia, reparación». Sus palabras parecían condensarse en esta aspiración, semejante a la inscripción expiatoria de Montmartre: Que España se postre ante el Sagrado Corazón de Jesús, como la huerta de Gandía en estos momentos, *arrepentida y agradecida*.

Por último leyóse el histórico Acto de Consagración del distrito de Gandía al Divino Corazón Sacramentado. El cual, desde la Custodia, bendijo lenta y amorosamente a la muchedumbre, que a sus pies se apiñaba, al delicioso valle, al mar tranquilo y azulado perdido en la lejanía, al cielo y a la tierra. Mientras, de los corazones de todos las concurrentes, se escapaban los sollozos de devoción, los vivas entusiastas y los cánticos religiosos al Amor de los amores.

Aunque «ruja el infierno y brome Satán, la fe de España no

NOTICIAS

La primera es recordar a nuestros lectores, que en estos mismos días está celebrándose el grandioso Congreso Eucarístico Internacional de Dublín: que rueguen por su más feliz éxito.

Otro Congreso Eucarístico se ha celebrado estos días pasados, en Saint Dizier (Francia), en que el día 12 se reunieron 70.000 congresistas, bajo la presidencia del Nuncio de Su Santidad, en París, Monseñor Maglione.

El domingo 29 de mayo último, celebróse en el Monumento por la mañana una misa de comunión, como estaba anunciado. Celebróla el Presbítero D. Jesús Moragues, y en ella dió la comunión a la niña María Molina y Muntaner, de Real de Gandía, que recibía por primera vez el Pan de los Ángeles. A ella, a sus padres y a los once o doce niños de primera comunión, que por la tarde nos acompañaron en la fiesta al Señor Sacramentado, nuestra enhorabuena y agradecimiento.

Según toda la prensa, este año ha sido el que ha habido mayor número de colgaduras en los balcones de las grandes capitales españolas el día del Sagrado Corazón, especialmente en Madrid. Es ejemplo que debemos estudiar e imitar aquí en Gandía.

Estado económico

Cuenta general.—Por exceso de original, no publicamos en este número el detalle de los donativos recibidos el último mes para el Monumento del Corazón de Jesús. El total recaudado asciende a 54'65 pesetas.

RESUMEN

Saldo a favor, en mayo	337'90	pesetas
Ingresos en junio	54'65	»
Total.	<u>392'55</u>	»
La fiesta del 29 de mayo costó.	65'00	»
Saldo a favor.	<u>327'55</u>	»

La fiesta de este mes, en el Monumento

Será el domingo 26, a las seis de la tarde. El día 1.º de julio, primer viernes, habrá misa de comunión a las seis y media de la mañana.

(Con las debidas licencias)